

EU BG II/08 – Ein „verstärkter“ Leichter Flugabwehrraketenzug in Lauerstellung

Noch bevor zum 1. Juli 2007 für die LeFlaRakLehrBtr 610 der Unterstellungswechsel von der Flugabwehrbrigade 100 zur 1. Panzerdivision Eingreifkräfte erfolgen sollte, warfen neue Aufträge ihre Schatten voraus. So war die Batterie zunächst im Rahmen der Kontingentgestellung der 1. PzDiv für die Einsatzkompanie KABUL geplant und viele Soldaten der Einheit stellten sich schon früh mental auf ihr erstes Engagement in Afghanistan ein. Wie so oft sollte es jedoch ganz anders kommen.

Mit dem Befehl Nr. 1 zur Aufstellung und Vorbereitung des Heeresanteils der DEU-FRA-BEL-ESP-LUX EU BG II/2008 aus dem Mai 2007 hatte das Heeresführungskommando die LeFlaRakLehrBtr 610 als den von Deutschland zu stellenden Flugabwehranteil für die multinationale European Battlegroup im zweiten Halbjahr des Jahres 2008 identifiziert.

Peter Röllig

Marc Bröse

..... lesen Sie weiter im BOGENSCHÜTZEN oder im Mitgliederbereich!